



08.07.2016

Regulierungsgesetz: **DB sagt zu: Kein Personalabbau**

Unser Protest hat sich gelohnt. Am Montag haben über 1000 Eisenbahnerinnen und Eisenbahner in Berlin gegen die neue Benachteiligung der Schiene demonstriert. Das zeigt jetzt Wirkung.

Wir haben vom DB-Vorstand eine definitive Zusage erwirkt: Das Regulierungsgesetz soll „keine negativen Auswirkungen auf die Beschäftigten“ haben. Im Klartext: Kein Personalabbau durch das Regulierungsgesetz!

Und: Der Bundesrat hat einen klaren Beschluss gefasst. Die Bundesregierung soll dafür sorgen, dass das Regulierungsgesetz keine negativen Auswirkungen auf den Personen- und Güterverkehr auf der Schiene hat. Und dass die Wachstumsstrategie des Fernverkehrs nicht in Frage gestellt wird. Die EVG wird am Ball bleiben und darauf achten, dass das umgesetzt wird.

Danke an alle, die sich an unseren Protestaktionen beteiligt haben! Diese Veränderungen lösen nicht alle Probleme. Aber sie gehen in die richtige Richtung. Wir werden gemeinsam den Druck auf die Politik hochhalten. Die Benachteiligung der Schiene muss endlich ein Ende haben!

**Wir leben
Gemeinschaft**



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Vorstandsbereich Vorsitzender
Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin
Tel: 069 75 36 0, www.evg-online.org

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)